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Q.トクトク歩数チャレンジに参加したきっかけは？

Q.普段はどんな業務を行っていますか？

Q.最後に、意気込みをどうぞ！

藤沢市の方からこのイベントを教えてもらい、
健康経営イベントの一環として

手軽に取り組むことができると考えたため参加しました。

データ分析の支援・代行を行っています。

このイベントのために在宅勤務から出社に変更しました！
対戦よろしくお願いします！


